

RECHAZAMOS LAS INTERCEPTACIONES ILEGALES A PERIODISTAS, DIRIGENTES POLITICOS, SOCIALES Y SINDICALES POR PARTE DE ORGANISMOS DE INTELIGENCIA MILITAR

La Asociación Nacional Sindical de Trabajadores y Servidores Públicos de la Salud, la Seguridad Social Integral y Servicios Complementarios de Colombia “**ANTHOC**”, y el Departamento de Derechos Humanos y Misión Médica **RECHAZAMOS ENERGICAMENTE**, las actuaciones irregulares de organismos de inteligencia militar de perfilamiento y seguimiento a periodistas, políticos, dirigentes sociales y sindicales.

Contrariando las normas constitucionales, legales nacionales e internacionales relacionadas con la promoción y protección de los derechos humanos, se viene convirtiendo en práctica permanente de agentes gubernamentales, como de organismos de inteligencia militar ordenar el perfilamiento y seguimiento a personalidades democráticas, destacados periodistas nacionales y extranjeros, dirigentes políticos, sociales, sindicales, además, el señalamiento a activistas de izquierda que actúan en la vida legal, en labores de movimientos populares, derechos humanos, organizaciones femeninas y la actividad de partidos políticos de izquierda, tal como lo hace evidente la Revista Semana en la última edición de N° 1983, en su artículo “**LAS CARPETAS SECRETAS**” en la que revela las pruebas de cómo el Ejército ejecutó un programa de seguimiento informático en el que la mayoría de sus blancos fueron periodistas nacionales y extranjeros (varios estadounidenses), Políticos, miembros de ONGs y sindicalistas hacen parte de la lista de más de 130 víctimas.

Recordemos que, en el mes de enero, la misma revista dio a conocer las primeras indagaciones periodísticas sobre las actividades de inteligencia ilegal, lo que sin duda se constituye en una política sistemática e institucional para amedrentar y acallar a opositores políticos, detener la protesta de diferentes segmentos de la población colombiana. Estas prácticas se unen a la persistente acción de grupos paramilitares que en lo que va corrido de la administración del Presidente **IVAN DUQUE MARQUEZ** ha cobrado la vida de más de trescientos líderes sociales, étnicos, políticos, defensores de derechos humanos, reclamantes de tierra, excombatientes asesinados.

En esta andanada de interceptaciones ilegales, se encuentra la Contadora Pública, dirigente política y encargada del Semanario VOZ en el Valle del Cauca, **MARÍA TERESA MUESES**, a quien expresamos nuestra solidaridad, haciendo responsable al Gobierno Nacional de lo que pueda suceder contra su integridad física al igual que a las restantes 130 víctimas, chuzadas sin cuartel.

Solicitamos que la Procuraduría General asuma estas investigaciones haciendo uso del poder preferente, conductas de tal gravedad que afectan la democracia y la defensa de los derechos humanos, no deberían ser investigadas por la misma entidad en la que se han cometido estos graves hechos.

COMUNICADO



Exigimos plenas garantías para ejercer la labor de periodistas, defensores de derechos humanos, dirigentes políticos, sociales, sindicales, indígenas, étnicos, reclamantes de tierras, excombatientes, así como sanción a los máximos responsables y pleno reconocimiento de los derechos de las víctimas. Reiteramos la necesidad de verdad, justicia, reparación y no repetición. **¡NO NOS CALLARÁN!**

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL ANTHOC



WILFER JHON PINZON FUENTES
Presidente



MARIA VICTORIA JIMENEZ SALAZAR
Secretaria General

DEPARTAMENTO DE DERECHOS HUMANOS Y MISION MÉDICA



DARWIN DUQUE
Vicepresidente
Coordinador
Departamento Derechos Humanos y Misión Médica



ROSALBA RUIZ MONTIEL
Sria de Solidaridad, Unidad Sindical y Social



ASTRITH GUALTERO CAICEDO
Sria de Relaciones Internacionales



FABIAN ARTURO PALACIO PULIDO
Comisión Nacional de Reclamos

Bogotá, D.C., mayo 5 de 2020